

undefined - vendredi 22 décembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

## Le père Noël rend une visite surprise au centre de soins Le Solaure



*Après avoir conduit les patients se rendant en taxi au centre de soins Le Solaure, le père Noël est allé saluer les kinésithérapeutes Corie Comba et Olivier Loyal.*

Jeudi 21 décembre, les patients bénéficiant d'un transport médical jusqu'au centre de soins Le Solaure à Saillans ont eu la surprise de découvrir le père Noël au volant de leur taxi... Ce

dernier remplaçait Patrick, le chauffeur de Jo Taxis qui les conduit habituellement. Et il s'est montré aussi à l'aide dans la conduite d'une voiture que de celle de son traîneau avec ses rennes ! Il en a profité pour venir saluer les kinésithérapeutes du centre de soins, Corie Comba et Olivier Loyal, tout heureux de cette visite inattendue qui a égayé leur journée, tout comme celle de leurs patients.